



Dimanche 10 janvier



*Les pongistes de l'A.L.T.T. qui ont pratiqué leur sport favoris dans la salle Gérard HEQUET de l'école Jules FERRY, vont avoir un pincement au coeur en voyant la photo de la démolition du bâtiment.*

*En premier lieu, M. Antoine Gimenez, instituteur honoraire qui a initié ses élèves au tennis de table dans le préau de cette école dès 1974.*

*Mais, quel bonheur de jouer maintenant dans la nouvelle salle rouge du complexe sportif Jesse OWENS qui vient de rouvrir ses portes.*



Photo prise lors de l'inauguration de la nouvelle salle rouge à Jesse Owens